

OVB-18.07.2019

Erfolgreiche FitZ-Premiere an der Grundschule im Rosenheimer Stadtteil Fürstätt

Rosenheim – Schulleiter Kai Hunklinger ist zufrieden.

Nachdem in diesem Schuljahr auch an der Grundschule in Fürstätt das FitZ-Projekt angelaufen war, zieht er eine positive Bilanz. Durch die Vielfalt der Angebote werde das Ziel des Projekts FitZ, nämlich unterschiedliche Talente bei den Schülern über den Unterricht hinaus zu entdecken und zu fördern, in vollem Umfang erreicht, so Hunklinger. Die Fürstätter Schüler konnten sich für Hip- Hop-Dancing, Kung Fu, Puppentheater mit selbst gebauten Puppen und Bühnenbildern sowie eigen erdachter Story, Ponyreiten und moderne Kunst anmelden. An den Workshops nahmen nach Angaben der Schule rund 63 Prozent der Grundschüler teil.